

大和 勲

For ISESAKI
～伊勢崎・群馬のために～
& GUNMA令和6年
県政
報告書(21)県議会
議員

大和 いさお



山本知事から県監査委員の辞令を受ける大和県議

県監査委員を拝命しました。



砂遊びを楽しむ子どもたちに声をかける大和県議。左は六本木施設長

大和県議は5月24日、山本一大知事から県監査委員に任命されました。県が取り扱った案件を網羅的に学ぶ貴重な体験となります。自民県連は、党運営の要となる幹事長就任への条件に県監査委員の経験を求めており、大和県議はキャリアアップの道を二歩二歩、確実に歩んでいます。これまで県議会の厚生文化、文教警察、産経土木の各常任委員長や各特別委員会の委員を務め、自民党の役職では県連の筆頭副幹事長、総務副会長、政務調査会長などに就任しています。議会や党サイドからの見識に加え、今回の大役で県政を多岐に渡る県の役割、施策について、大和県議はギヤり「逆方向」から見つめる機会を得ました。

これまで県議会の厚生文化、文教警察、産経土木の各常任委員長や各特別委員会の委員を務め、自民党の役職では県連の筆頭副幹事長、総務副会長、政務調査会長などに就任しています。議会や党サイドからの見識に加え、今回の大役で県政を多岐に渡る県の役割、施策について、大和県議はギヤり「逆方向」から見つめる機会を得ました。

子育ては「すばらしい」伝える

平成27年の県議選初当選から4月で丸9年が過ぎ、10年目に突入しました。「あいさつ」を大切に伊勢崎の発展を常に心がけ、子育て環境の充実、産業の発展、道路や河川の整備、伝統文化の継承など、県民生活の向上に資する施策を提案してきました。大和勲県議が推進してきた試みのいくつかをピックアップします。

元気に頑張っています！

広瀬小学校に隣接する「あすなろ館児童クラブ」は放課後の小学生を百人余り受け入れています。平日の午後4時過ぎ、同クラブでは、砂遊びや竹馬、鉄棒、ボール投げなどに、子どもらが興じていました。大和県議と一緒に前庭に立って、気づいた子どもが駆け寄り先生たちに「大きな声をかけてきました。「外遊びに力を入れて

います」「あいさつを大切にしています」。六本木裕介施設長(43)が強調する運営方針が伝わってきます。

クラブの歴史は20年を超えていました。共働きの家庭が増え、子どもを取り巻く世相は変化している。児童クラブへの期待は年々高まっている。大和県議は政治の世界から離れて過ごす施設での時間に「もう一つのやりがいを感じています。

子育ては「すばらしい」伝える

国政でも、地方政治でも少子化対策は最重要課題。

若い世代から結婚や子育てへの不安の声を聴くこともあります。が、県議も施設長

茂呂 線・変則交差点は交通

事故が多発しています。

中町の県道綿貫篠塚

接続する市道からの見通しが構造上確保づらく、改善が検討されています。伊勢崎市は交通

事故が多発しています。

中町の県道綿貫篠塚